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Einnahmen aus dem Gewerbegebiet Flughafen Kassel-Calden 

Anfrage der Fraktion Demokratie erneuern/Freie Wähler 

- 101.17.1465 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch waren die Gesamtgewerbesteuereinnahmen aus dem Gewerbegebiet des 

Flughafens Kassel-Calden in den Jahren 2011, 2012 und 2013? 

2. Wie hoch schätzt der Magistrat die Gesamteinnahmen für das laufende Jahr 2014? 

3. Wer nimmt diese Gelder ein und wann und wie werden sie verteilt? 

 

Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




